



DKKF Bundeslehrgang 2022 in Worms

Der diesjährige Bundeslehrgang unseres Verbandes wurde vom Sambo Team Worms in der geschichtsträchtigen Stadt Worms ausgerichtet.

Vorab sei gesagt, dass das Sambo Team schon allein mit dem großartigen Kuchenbuffet ebenfalls Geschichte geschrieben hat. Nach der Begrüßung durch den Verbandsvorsitzenden Klaus Härtel und die Gastgeber vom Sambo Team Worms durch Simon Klingler und Thorsten Pillong hatten rund 100 Teilnehmer die Gelegenheit bei verschiedenen Meistern Einblicke in unterschiedliche Kampfkünste zu gewinnen.

Als Referenten gaben ihr Wissen weiter: Klaus Härtel 10. Dan (Jiu-Jitsu), Jörg Knust 7. Dan (Karate Abwehr gegen schlechte Tritte), Michael Schumann 6. Dan (Schlag und Tritttechniken in der Selbstverteidigung), Uwe Möhring 12. Grad (F.I.S.T. Hebel mit Nervendruckpunkten), Harald Lieder 3. Dan (Sambo Bodentechniken), Andrej Malikov 2. Dan (Sambo), Chai Ruppenthal Meister (Muay Thai Boran)

Einen besonderen Programmpunkt hatte Gabriele Freyberg 4. Dan anzubieten. Beim Training für Kinder, Jugendliche, Kindertrainer und Junggebliebene war mit viel Spaß und Schweiß für jeden etwas dabei.

Zum Ende des Lehrganges zeigten die Kinder vom Sambo Team Worms unter Leitung von Simon Klingler, 6. Dan mit einer tollen Vorführung ihr Können, wofür sie mit reichlich Applaus belohnt wurden.

Ein schöner Lehrgang fand seinen Ausklang mit einem gemeinsamen Grillen im Vereinshaus.

Die DKKF und alle Teilnehmer danken dem Sambo Team Worms für die Ausrichtung und die gezeigte Gastfreundschaft.

Michael Schumann, DKKF Pressewart